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天要冷 供热企业忙提水温
为应对冷空气来袭，热企每天都会收听天气预报

1、锦绣花园的陈先生：
家里的暖气片只有一点点
温度，希望能有500供热公
司的工作人员给看看。

记者将陈先生的情况
反映给500供热公司，22日
记者联系到陈先生得知，现
在暖气片温乎起来了，家里
温度基本达标，马上降温
了，还得继续观察一下。

2、富顺苑西区10号楼
的常女士：家中地暖和洗手
间暖气都不热。

经记者协调，现在家里
的地暖已经温乎起来，同时
洗手间的暖气也热乎了。

3、福山佳安花园的孙
女士：反映今冬小区不供
暖。

经过记者的协调，现在
家里已经供上了暖气。

4、鼎城2008的马先生：
打来电话说是家里暖气片
冰凉，家中还有两位80多岁
的老人。

经协调，马先生家里现
在热了起来，家里现在温度
正常。

记者 孙淑玉 曲彦
霖 整理

□记者 孙淑玉 曲彦霖 报
道

本报11月22日讯 正式供
暖至今，家住开发区嵛景华城
二期住户家里的暖气片还是一
片冰凉。物业公司坚称今冬肯
定能供暖，但热力公司却回复
暂不确定。22日，记者从小区开
发商中铁聚源置业有限公司获
悉，由于供暖管道建设受阻，28
-32号楼预计要元旦前后才能
供暖。

“我们是开发区嵛景华城

二期的业主，想问问小区今冬
还能不能供上暖？”21日下午，
住户杨先生致电本报“问暖热
线”称，别的小区已供暖多时，
但自家暖气片一直冰凉。小区
里老人和孩子不少，担心会受
冻，不少邻居都在考虑出去租
房住。

杨先生说，小区物业公司
曾组织统计今冬供暖比例，之
前询问得知供暖比例已达标，
今冬肯定能供上暖，但却迟迟
不见收费和试压通知。担心供
暖情况有变，他致电开发区热

力公司询问却得到了今冬能否
供暖暂不确定的消息。“两边说
法不一样，我们也不知道信谁
的，只能拜托你们给问问了。”
杨先生有些无奈地说。

22日上午，记者从山东聚
源物业获悉，11月初组织想供
暖的业主报名，200余户业主确
定今冬供暖，但因部分业主仍
没做出回应，供暖总数暂不确
定。目前，二期28-32号楼共有
700余户。

随后，记者从小区开发商
中铁聚源置业有限公司了解

到，目前小区一期已顺利供暖，
二期41-46号楼已贴出了交费
通知。仅28-32号楼由于拆迁耽
误工期，目前供暖管道还没建
完，但公司已与政府部门协调，
正在加紧施工。同时小区换热
站也在加紧建设中，预计元旦
前后可投入使用。

嵛景华城二期今冬究竟能
否供暖？记者从开发区热力公
司获悉，由于管道建设没完工，
小区内暂时没组织供暖设施验
收，是否供暖还将根据用暖比
例及验收等情况决定。

□通讯员 王亚莉 朱英俊
□记者 孙淑玉 曲彦霖 报
道
qlwbssy@vip. 163 .com

本报11月22日讯 天气降
温，部分市民担心暖气温度也
会跟着降下来。22日，记者从烟
台市主要供热企业获悉，根据
室外温度的变化，供热企业会

及时调整管道出水温度，不会
影响正常供热。22日傍晚，主要
供热企业的出水温度都达到
80℃左右。

“眼看着要降温了，家里暖
气片会不会也跟着凉起来？”22

日下午，家住所城里的张先生
打电话称，家里目前温度还行，
但看天气预报说这两天要降
温，他和老伴都担心家里暖气
温度能否有保障。

22日下午，记者在500供热
公司首站内看到，接到降温预
报后，一级网管道出水温度已
在逐渐提升，预计会升温7℃-

8℃，至晚上主管网出水温度会
升到87℃-88℃。为保障市民家
中的供暖质量，500供热公司每
天都会有专门人员负责收听天
气预报，并根据室外温度的变
化及时调整管道出水温度。

记者从华阳热电公司上夼
供热处获悉，为了应对即将到
来的寒流，保证市民家中的温
度，22日上午11点，上夼供热处
新启动一台锅炉，目前已有4台
锅炉同时供热。据了解，目前上
夼供热处日燃煤量达300吨，主
管网的供水温度达到 7 5℃左
右，二级管网的回水温度能达

到39℃左右，傍晚根据情况逐
步调温至80℃左右，保证市民
家中的温度不受寒流影响。

开发区热力公司会根据室
外温度的变化，自动调节热网
平衡，以保障市民家中供暖质
量。记者从清泉热电获悉，目前
一级网出水温度每天都在逐步
提升，为应对近来的降温情况，
傍晚一级网温度将达93℃，白
天均温在86℃-90℃。同时，公
司会随时根据室外温度变化调
整蒸汽量，以保证市民家中暖
气的质量，市民不必担心气温
降低后家里会变冷。

格热线回访

这些问题

我们帮您解决了

格嵛景华城二期

管道没建完 供暖还得等
28-32号楼预计要元旦前后才能供暖
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